

Rendez-vous **Presse**

Le Conseil départemental remet le prix Pierre-Bérégovoy jeudi 1^{er} mai à l'Hôtel du Département

À l'initiative du président Fabien Bazin, le Conseil départemental a décidé de relancer le prix Pierre Bérégovoy, créé en 1995 en hommage à l'ancien Premier ministre et maire de Nevers, tragiquement disparu le 1^{er} mai 1993, et dont la trajectoire professionnelle et politique illustre à merveille la capacité de chacun à transcender son destin.

Le prix Pierre-Bérégovoy, d'une valeur de 5 000 €, a pour objectif de mettre à l'honneur et d'accompagner une Nivernaise ou un Nivernais particulièrement méritant, dans quelque domaine que ce soit, qui au cours de son parcours professionnel n'a pas hésité à bouleverser le sens de sa carrière, voire de sa vie, en reprenant des études ou en suivant des formations.

« Une telle décision requiert, nous le savons tous, des trésors de courage, de détermination, et une remise en question personnelle, familiale et sociale qui sont autant de sources d'inspiration pour nos concitoyens, et notamment notre jeunesse », souligne Fabien Bazin.

Entouré des conseillers départementaux de Nevers Martine Gaudin et Wilfrid Séjeau, le président du Conseil départemental remettra le prix Pierre-Bérégovoy au lauréat 2025

**jeudi 1^{er} mai à 12 h, à l'Hôtel du Département
(salle François-Mitterrand – 64, rue de la Préfecture à Nevers).**

Il sera accompagné de proches et d'amis de cette figure marquante de la vie politique française des années 1980-90 : des membres de la famille, de l'Association des anciens collaborateurs de Pierre Bérégovoy, et d'anciens élus qui l'ont côtoyé.

La presse est cordialement invitée à cet événement.

Contacts :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

Peggy Banget-Mossaz / Directrice de la communication / 07 88 53 94 57